

Hadiri Acara Peletakan Batu Pertama Gedung Kantor Gereja Immanuel Yalinggua, Satgas Yonif 115/ML Beri Bantuan Bahan Makanan

Achmad Sarjono - JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 20, 2024 - 14:10



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML Pos Kulirik yang dipimpin oleh Danpos Letda Inf Yuli Purnama menghadiri acara peletakan batu pertama pembangunan gedung kantor Gereja Immanuel Yalinggua bertempat di Kampung Yalinggua, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (19/1/2024).

Acara peletakan batu pertama dalam rangka pembangunan gedung kantor

Gereja Immanuel Yalinggua diawali dengan ibadah pemberkatan yang dipimpin oleh Pendeta Telius Wonda S.Th. yang membacakan firman-firman Tuhan dan membawakan do'a agar acara peletakan batu pertama dalam pembangunan gedung kantor Gereja Immanuel Yalinggua ini berjalan dengan lancar.

Acara peletakan batu pertama dalam rangka pembangunan gedung kantor Gereja Immanuel Yalinggua ini di hadiri oleh Pj. Sekda Kabupaten Puncak Jaya Yubelina Enumbi, S.E., M.M., Pasiops Kodim 1714/PJ Kapten Inf Daniel Sine (mewakili Dandim 1714/PJ), Ketua Klasis GIDI Mulia, Kepala Distrik Mulia, Kepala Distrik Muara, Tokoh Pemuda serta masyarakat Kampung Yalinggua sejumlah +/- 200 orang.

Pada kesempatan ini Pj. Sekda Kabupaten Puncak Jaya Ibu Yubelina Enumbi, S.E., M.M., menyampaikan sambutannya. " Luar Biasa Tuhan, sungguh baik karena kita bisa berkumpul disini untuk meletakkan batu pertama dan saya melihat Jemaat Immanuel Yalinggua mempunyai hati yang sangat tulus. Meskipun Pembangunan ini membutuhkan biaya sangat besar, tapi sangat luar biasa bapa dan mama yang sudah berjuang, bekerja keras supaya Gedung Gereja ini bisa dimulai pembangunannya, saya sangat bangga." Ujar Pj. Sekda.

Ketua Pembangunan Gedung Gereja Yalinggua Yosef Enumbi juga menyampaikan sambutannya. " Pembangunan gedung Gereja ini sudah direncanakan sejak tahun 2018 namun baru hari ini bisa dilaksanakan, saya bersyukur kepada Tuhan bahwa kita masih bisa melanjutkan rencana tersebut bersama-sama. Semoga Tuhan memberkati kita semua." Ujarnya.

Acara peletakan batu pertama dalam rangka pembangunan gedung kantor Gereja Immanuel Yalinggua dipimpin oleh Pendeta Telius Wonda, S.Th.

Selesai kegiatan, anggota Pos Kulirik membagikan makanan jajanan berupa coklat dan permen kepada anak-anak serta bantuan bahan makanan berupa beras dan mie instan kepada Bapak Gembala Panir Wonda untuk membantu kelancaran kegiatan Pembangunan gedung kantor Gereja Immanuel Yalinggua.

Bapak Gembala menyampaikan rasa terimakasih nya kepada Danpos Kulirik atas kehadiran anggota Pos Kulirik dan bantuan yang diberikan.

" Kami beserta masyarakat Kampung Yalinggua mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak TNI khususnya anggota Pos Kulirik Satgas Yonif 115/ML yang sudah memberikan bantuan bahan makanan dalam proses pembangunan gedung Gereja ini, semoga Tuhan membalas kebaikan Bapak TNI semua dan selalu diberikan keselamatan dalam melaksanakan tugasnya." Ucap Bapak Gembala. (*)